



Spiel- und Sportfest

Ein Tag voller Freude und Gemeinschaft an der Christy-Brown-Schule

Am Dienstag, den 8. Juli 2025 fand das mit Spannung erwartete Spiel- und Sportfest statt. Bei regnerischem Wetter, aber mit umso besserer Laune, versammelten sich Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und viele unterstützende Personen, um einen Tag voller Spaß, Bewegung und Sportsgeist zu erleben.

Die Veranstaltung bot eine Vielzahl an Stationen, die von den Teilnehmenden mit Begeisterung und Ehrgeiz bewältigt wurden. Besonders beliebt waren die Leichtathletik-Stationen auf dem Sportplatz, wo die individuellen Fähigkeiten im Laufen bzw. Fahren, Werfen und Springen unter Beweis gestellt wurden. Die Atmosphäre war von Freude und Anfeuerungsrufen geprägt, während alle ihr Bestes gaben. Für die Schülerschaft mit komplexer Behinderung gab es ebenfalls zahlreiche Stationen, an denen sie sich ausprobieren konnten: von Boccia über Dosenwerfen und Kegeln bis zum „Sturz in die Tiefe“ war jede Menge geboten

Ein Highlight des Tages war die anschließende Siegerehrung, bei der jede und jeder einzeln für den Einsatz und die Leistungen mit einer Urkunde für den Erfolg, den Mut und die Entschlossenheit geehrt wurde. Die strahlenden Gesichter machten deutlich, dass es neben dem Wettbewerb vor allem um das Miteinander ging.

Mit einem großen Dank an alle Helferinnen und Helfer zeigt sich einmal mehr, wie wichtig solche Veranstaltungen für die Förderung von Teamgeist, Selbstbewusstsein und Freude an der Bewegung sind.

